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保谷一小地域安全連絡会NEWS
～　しらうめネットワーク　～

保谷第一小学校・ＰＴＡ会員・ＰＴＡ地区ﾘｰﾀﾞｰ・交通安全協力員・西東京市防犯協会・社会福祉協議会・ふれあいのまちづくり保谷
一小通学区域住民懇談会（ふれあい広場）・白梅子ども育成会・学校施設開放運営協議会・下保谷駐在所・荒屋敷自治会・親和
会・主任児童委員・民生児童委員・避難所運営協議会・西東京市危機管理委員会・下保谷児童センター・ママパト隊

第1回地域安全連絡会が開かれましたのでご報告いたします。

　　
　　 皆さんこんにちは。日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。
また、本日はご多用の中、第１回しらうめネットワーク会議にご出席いただきまして感謝申し上げます。
　さて、令和６年度ですが、新たに１０１名の新１年生を迎え全校児童６００名、１９学級でスタートしまし

　 たと思っておりましたら１学期も残すところ４週間、まとめの時期となっております。
　 　この間の学校の様子ですが、大きな行事では５月２５日にスポーツデー、６月２１日に一小まつりを開催し
　 ました。スポーツデーですが今年度は５年ぶりに団体種目を一部復活させ、低・中・高のブロックごとではあ
　 りますが、午後の時間帯まで競技を行いました。この取り組みですが、お陰様で好評でぜひ来年度以降も続け
　 て ほしいとの声をいただいております。一方、暑さに関しては、近年、５月下旬といえども天気のよい日は気
　 温がかなり高くなり、特に低学年児童の体力面を考慮することが不可欠となっております。次年度以降運営方
　 法のみならず、実施時期も含め要検討と考えております。
　 　一小まつりに関しましては、今年も自分たちで考え、決めた出し物の運営にどの子も夢中で、大変盛り上が
　　っておりました。アトラクションの説明をする子、混雑するお客さんを整列させる子、ポスターを手に宣伝に
　　歩き回る子、皆それぞれの役割を自覚し、誰に頼るでもなく自分たちのテナントをもり立てていました。
　　「自ら行う、共に行う」自治的精神に満ちた子どもたちの姿がありました。私たち大人は、ここで内容の稚拙
　　さ云々を問題にするのではなく、自主自立の素晴らしさを褒めるべきと思うのです。この子どもたちが、将来
　　この地域を大切に思い、地域の活動やお祭り、イベントをきっと盛り上げていくのだろうと確信しました。逞
　　しく優しい保谷第一小学校の子どもたちを大変誇りに思った一日でした。
　　　これ以外にも、１年生、２年生の生活科の学習では、屋敷林に行かせていただきました。保存会の皆様には
　　毎回大変お世話になっており改めて感謝申し上げます。コロナ禍を経て、地域に学ぶ機会が復活しつつあるこ
　　とを大変ありがたく思っております。今年度から本校を含め、西東京市の全小学校がコミュニティスクールと
　　なりました。その基本理念、「地域とともにある学校づくり」「学校をステーションとした地域づくり、地域
　　の活性化」が実現できますよう、今後とも皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。
　
　　　最後になりましたが、このところ子どもたちの地域の過ごし方で、気を付けなければならないことがいくつ
　　か見られましたのでご報告いたします。
　　・午後６時、場合によっては７時頃まで遊んでいる様子がある。
　　・遊ぶ場所も公園だけではなく、道路（公道）でキックボード、ローラーブレード等を使っている様子がある。
　　いずれも子どもたちには随時指導しておりますが、ぜひ皆様方のお力もお借りして、子どもたちがよりよく地
　　域で過ごせるようになってほしいと考えております。今後ともご支援・ご協力の程よろしくお願いいたします。　
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　　 〇今年も夏季ラジオ体操会を開催します。

　　　　・開催日時：７月２２日～２６日　６時３０分より　　場所：保谷第一小学校校庭
　　　　 地域の方もぜひご参加ください。昨年より４年生から６年生の希望者によるラジオ体操リーダ
　　　　　ーも復活しました。リーダーさんには、誰かのために何かをやりとげる大切さを感じてもらえ
　　　　　るようサポートしていきます。
　　 〇今後の予定
　　　　・下保谷森林公園で開催予定のこども夏祭りに綿あめブースで参加します。

　　　 コロナも落ち着き、やりたいことはたくさんありますが会員が減少しています。保護者の方、地域
　　 　の方で育成会活動にご興味のある方はぜひ一度お問い合わせください。

　　　　　　　　　　shiraumeikuseikai@gmail.com

　 　

　　

　　　　〇活動報告　　　　
　　　　・６月１０日～１４日　５日間夏季パトロールを実施しました。
　　　　・通学路危険箇所合同点検について
　　　　　通学路の危険箇所を西東京市学務課担当、駐在員、副校長先生、地区リーダーで合同点検を実施
　　　　　いたしました。道路標記や看板等で注意を促せるよう検討していただきました。
　　　　・登校指導報告の情報共有について
　　　　　「ぴょんちゃん通信」を毎月配信することにしました。
　　　　・ピーポ君の家について
　　　　　ご協力者様に継続お礼のお手紙と手引き、新規ご登録の方へ書類一式を配布しました。
　　　　・自転車用「安全パトロール」ステッカーについて
　　　　　今年度は２種類のステッカーを用意しました。６月２４日現在１６家庭に配布しています。　　　
　　　〇今後の予定
　　　　・地区委員会より「ピーポ君の家ご協力者のお知らせ」のお手紙を家庭数で配布予定です。　
　　
　　　　地域の子どもたちの安心・安全のため、今後とも皆様のご協力をお願いいたします。　　　　

　 〇児童の健全育成を目的として、乳幼児から高校生までのお子様と保護者の方が利用でき、さまざま
　　　　なイベントを実施しています。特に中高生に向けては文化・芸術に特化した施設として音楽スタジ
　　　　オ・ダンススタジオ・ライブスタジオを備えています。ライブスタジオでは、音楽ライブやパフォ
　　　　ーマンス発表のイベントを年数回実施しております。
　　　　他にも子どもと地域をつなぐ、子育て支援ネットワークの拠点として地域の方々と共同の事業も進
　　　　めています。
　　　　詳細は、毎月のお便り、ホームページにてご確認ください。
　　　　また、施設内だけではなく施設外で起こった怪我やトラブル等の対応も行っており、今後も地域の　
　　　　方々と協力して子どもたちの健全育成を行ってまいります。

　　　〇活動報告
　　　　・４月　白梅子ども育成会と竹林整備を実施　・５月１８日　フリーマーケットの開催
　　　　・毎月第２土曜日　荒屋敷公園の掃除を実施
　　　〇活動予定　
　　　　・挨拶運動への参加　　　　　　　　　　　 ・７月２７日　防災講座の実施
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　　　〇サポート詐欺の多発について
　　　　・田無警察署管内で特殊詐欺被害が多いことは皆さん聞いたことがあると思います。その中でも、
　　　　　最近はサポート詐欺と言われるものが数多く発生しています。これは、パソコンを使用している
　　　　　際、突然画面がロックしてしまい動かなくなったり、警報音が鳴り出し止まらなくなったりと、
　　　　　いわゆる「ウイルスに入られた」という状態です。どう対応すれば良いか困っているところに画
　　　　　面上にサポートセンターの連絡先が表示されます。そこに電話するとサポートセンターではなく
　　　　　詐欺グループに繋がってしまいます。片言の日本語を話す外国人がパソコンの修理費用や手数料
　　　　　について説明をしてきます。銀行や郵便局にお金を振り込むのではなくコンビニへ行くよう指示
　　　　　されiTunesカードやGoogle playカードを購入するように言われます。
　　　　　これらのカードには裏面に数字とアルファベットの記号が表記されており、電話口でこの番号を
　　　　　伝えるように言われます。どういうことか、これらのカードを使ったことのない方はわからない
　　　　　かもしれませんが、たったこれだけのことで犯人と１度も顔を合わすことなくお金を取られてい
　　　　　ることになります。パソコンを使う世代は高齢者だけではないため、被害に遭う人は若い世代に
　　　　　も広がっています。自分には関係ないと思わず、新しい手口にも関心を持ち知識として持ってい
　　　　　ることが被害に遭わないためには必要です。
　　　
　　　〇自転車の乗り方（マナー・ルール）について
　　　　・ニュース等でも自転車の取り締まりについては知っている方も多いのではないかと思います。
　　　　　田無警察署管内だけでなく、東京都全体でも自転車絡みの事故は多くなっておりルールやマナー
　　　　　の徹底が必要です。自転車は小学生でも乗れる便利な乗り物ですが、自分の都合のよい乗り方を
　　　　　している方が多く目につきます。これが違反になるという具体的な認識のないまま乗られている
　　　　　方が多いです。取り締まりを受けるから守るというのではなく、ご自身または相手方に怪我を負
　　　　　わす可能性があるということをしっかりと個々が認識し利用することが必要です。
　　　　　今一度、自転車のルールについてしっかりと学び直してください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　

　　 〇活動報告
　　　　・５月１１日　全学年を対象とした自転車教室を実施しました。
　　　　　内容や生徒たちの様子については、後日お配りする交安協だよりでご紹介予定です。
　　　　　自転車乗車時にヘルメットを着用しないと答えた児童が多くいましたが、もしもの時に生死を分
　　　　　けることもあるそうです。ぜひ、この機会にヘルメットの着用をご家庭でも勧めてください。
　　　
　　　〇ヘルメット購入費用助成金について
　　　　・西東京市から自転車用ヘルメット購入費用の助成が行われています。
　　　　　詳しくは、西東京市ホームページをご確認ください。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　

〇夏休みは日中お子さんが外にでる機会が増えます。公園等で不審者が声をかけていないか、ことさ
　　　　らにスマートフォンを向けていないか、少しでもおかしいと思ったら１１０番通報をお願いします。
　　　　
　　　　今後とも西東京市の防犯活動にご協力をお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　

　　　〇活動報告　　虐待防止委員会対象家庭の見回りを実施しています。
　　　〇今後の予定　挨拶運動への参加を予定しております。
　　　〇子ども食堂　夏休みに入ると給食がなくなり食べるものがなく大変という話しをよく聞きます。
　　　　　　　　　　ご家庭で余っている食材等ありましたらぜひお近くの子ども食堂に届けてください。
　　　　　　　　　　届けていただけると喜ばれます。余った食材の有効活用にもつながります。
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　 　　・「ほっとネットステーション」　　どこに相談してよいのかわからない時の無料相談窓口
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　保谷庁舎と田無庁舎に設置しております。
　 ・「ふれまち助け合い活動説明会」　７月１８日　田無総合福祉センターにて開催いたします。

　　　 ・「電話で話そう２０分」　　　　　 毎週水曜日ボランティアの皆さんが、お話を伺います。

　　　　〇活動予定
　　　　　・７月８日～１２日　朝の挨拶運動に参加します。
　　　　　・７月２０日　　　 下保谷森林公園にてこども夏まつりを実施します。　
　　　　　・９月２日～６日　　朝の登校見守りを実施します。

　　
　　　　〇活動報告
　　　　　・月２回　　　パトロールの実施。下保谷防犯協会、北町防犯協会別々で実施しています。
　　　　　・月４回　　　青色パトロール運行にて下校時の見守りを行っています。
　　　　　・４月２６日　合同パトロールを実施しました。
　　　　　・新入生へ下敷きの配布を行いました。
　　　　〇今後の予定　
　　　　　・挨拶運動、登校見守り、こども夏まつりパトロール、その他お祭りのパトロールも実施予定
　

　　　　・日頃、子どもたちの安全を見守っていただきありがとうございます。今年度のＰＴＡ代表委員
　　　　　は１０名で活動を行っています。５月１１日に第１回合同委員会を行いました。次回第２回合
　　　　　同委員会は、学校が翌日の東京都知事選挙の投票所となるため書面開催にて実施予定です。
　　　　・直近では、６月７日に今期第１回目の避難所運営協議会に参加しました。会議では、地震等の
　　　　　災害が起きた際、西東京市職員、学校、地域の方がどのような役割分担で対応を行うのかにつ
　　　　　いて、また有事の際に参照する作業ごとに対応手順が書かれた「アクションカード」の作成に
　　　　　ついてのお話を伺いました。保谷第一小学校の備蓄庫に保管されている食料や毛布等の備蓄品
　　　　　も見せていただきました。
　　　　・学校外の活動として、ふれあい広場さんからのお誘いで４月２７日に屋敷林の竹林整備ボラン
　　　　　ティア・５月１８日にフリーマーケットのお手伝いに参加させていただきました。
　　　　　今後は１０月１１日・１２日に行われる天神社祭りの見守りにも参加予定です。

　　　
　　　　
　　　　・挨拶についてですが、元気に挨拶をしてくれる子もいればうつむいてしまう子もいます。
　　　　　みんなが元気に挨拶できるようになればいいなと思います。
　　　　⇒学校でも指導することはしていますが、知っている人には元気に挨拶ができても知らない人に
　　　　　は遠慮してしまったりすることがある様です。引き続き学校でも指導していきたいと思います。
　　　　・夏休みのラジオ体操ですが、リーダーは６時２０分に集合。６時３０分より１０分弱ラジオ体
　　　　　操を実施します。子どもたちが帰るときに見守っていただけたらと思います。
　　　　⇒本校は学区域が広いので散歩のついで等で子どもたちを見守っていただけるとありがたいです。
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